

Queridos Amigos de Verein Guatemala Zentralamerika,

De parte de las personas que fueron elegidas para ser beneficiadas con el nuevo programa de alimentos por 12 meses y de parte de las promotoras de Vamos Adelante mandamos un infinito agradecimiento por todo este apoyo que han mandado a nuestra gente ya están recibiendo una bonita bolsa de alimentos cada mes. Ellos son de muy escasos recursos se les hizo un estudio socioeconómico y resultaron ser muy buenos candidatos para este programa.

En total fueron elegidas 10 personas

Muchas gracias!!



